20° Aniversario de la Sociedad Argentina de Lingüística

ace 20 años, el 25 de julio de 1976, se constituía la Sociedad Argentina de Lingüística (SAL) con el objetivo general de "fomentar el progreso de las ciencias del lenguaje, en todos sus aspectos, teóricos, prácticos, investigativos y docentes".

Hoy, la nueva comisión directiva de la SAL quiere reconocer el trabajo de quienes fundaron y llevaron adelante la Sociedad en estos veinte años, porque ellos fueron los que hicieron posible que la lingüística obtuviera una espacio propio dentro de las actividades científicas de la Argentina.

Cumplida esta tarea, la prioridad de la SAL es, en la actualidad, la de contribuir a un esclarecimiento acerca del lugar que el lenguaje ocupa dentro de las actividades humanas. Y, en especial, es intención de esta institución, despertar en la comunidad la conciencia de que todos tenemos derecho a hablar, aprender y ser juzgados en nuestra propia lengua, sea esta la oficial, el castellano, o cualquiera de las lenguas minoritarias que se hablan en el país. Este derecho se extiende, además, a todos los dialectos o variedades lingüísticas del español determinadas por condiciones geográficas, sociales y económicas.

Este derecho, que parece natural, es violentado en innumerables ámbitos permanentemente; por eso, creemos necesario que nuestra comunidad planifique el modo en que sus miembros serán educados desde los primeros niveles de la escolarización hasta los últimos, para adquirir una conciencia del rol que tiene la lengua en la vida humana y del derecho de todos a expresarnos a partir de nuestras posibilidades y más allá de las restricciones que impone la norma.

Actividades previstas para 1996

Entre las actividades previstas por la SAL para 1996, se encuentra la realización del I CONGRESO LATINOAME-RICANO DE ANÁLISIS CRÍTICO DEL DISCURSO que será organizado junto con el Centro de Investigaciones en Antropología Filosófica y Cultural (CIAFIC), la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de Mar del Plata y la Escuela Superior de Lenguas de la Universidad Nacional del Comahue.

Este congreso se realizará entre el 13 y el 15 de noviembre de 1996, en Buenos Aires, y contará con la presencia del doctor Teun Van Dijk, (Universidad de Amsterdam, Holanda). Las diferentes comisiones estarán abocadas a tratar los siguientes temas: Análisis Crítico del Discurso: teoría y método, Discurso y poder, Discurso y traduc-

ción, Discurso y educación, Discurso y teoría crítica, Discurso y ciencias políticas y Discurso y pragmática.

Universidad de Verano

La SAL tiene prevista también la organización, para el verano de 1997 y junto a la Facultad de Humanidades de la Universidad Nacional de Mar del Plata, de una *Universidad de Verano*, donde se dictarán seminarios intensivos de doctorado y postgrado en diferentes áreas de la Lingüística.

Cualquier pedido de información sobre estos u otros temas deberá dirigirse al nuevo domicilio de la Sociedad Argentina de Lingüística, constituido en el Centro de Investigaciones en Antropología Filosófica y Cultural - CIAFIC-, Federico Lacroze 2100, (1426) Capital Federal, Argentina. Tel/fax: +54 1 776 0913 ó +54 1 777 5280 E-mail: postmaster@ciafic.edu.ar

Comisión directiva:

Presidente María Laura Pardo (CONICET)

Vicepresidente Salvio Martín Menéndez (UBA-UNMardel Plata)

Secretaria Adriana A. Lorusso (UBA)
Tesorero Alejandro Raiter (UBA)

[Adriana M. Cortés -UNMar del Plata-]

Secretaria de Actas Leonor Acuña (UBA)
Secretaria de R.R.P.P. Ana María Vara (UBA)

Vocales José Pascual Masulic

ocales

José Pascual Masullo (UNComahue)

Elizabeth Rigatuso (UNSur)

María Inés Córdoba (UNTucumán)

María Teresa Toniolo (UNCórdoba) Elena Rojas Mayer (UNTucumán)

Ente de fiscalización Elena Rojas Mayer (UNTucumán)
Magdalena Viramonte de Ávalos(UNCórdoba)

Elsa Ghio (UNLitoral)



I Congreso Latinoamericano de Traducción e Interpretación

26 al 28 de Septiembre de 1996 Paseo La Plaza - Buenos Aires - Argentina